



Poesía

YO TAMBIÉN ME ACUERDO

Por: José M^a Carro Albeira

Por ese camino que sube al cerro,
serpenteando la ladera... ¡que camino!
Yo bien me acuerdo de cuando era niño
y de cuando dejé de serlo me acuerdo.

Me golpea en la memoria ese destierro
forzoso, del lugar donde he nacido,
tras la muerte de mi padre... ¡que sino!
¡No levantaba dos palmos del suelo!

De la blanca Alicante, tan soleada,
solo, sin equipaje, sin cariño,
atravesé la Patria desolada,
hasta orillas del Sar, hijo del Miño.

Era un huérfano en sesgado camino
en tren, hacia Galicia, llorando...
contaba de edad cuatro años, cuando...
¡Yo bien me acuerdo!, ¡dejé de ser niño!